

Rapport Moral de l'association ASP ULille,

AG du 8 septembre 2023

Mesdames, Messieurs, chers Amis, Partenaires et Adhérents,

Voici donc le rapport moral de cette assemblée générale 2023.

L'association se porte bien et les effets de la pandémie s'amenuisent d'année en année. Une fois de plus, l'association enregistre une progression en termes de nombre d'adhérents (+20 personnes).

Outre la gestion au quotidien des activités sportives organisées bénévolement, voici quelques changements notables de l'année écoulée :

- L'ASP change de local passant du P7 vers un bureau situé à la maison des sports.
- L'ASP a investi pour étoffer les compétences de ses animateurs (participation financière à un DU Yoga et stage trail)
- Poursuite de l'achat de petits et parfois gros matériel : un nouveau tapis de cours au COSEC.
- Un nouveau site : le campus Moulin où une activité de musculation est désormais proposée.
- L'équipe ASP pour l'opération « Mai à Vélo » continue de s'étoffer : 37 cyclistes au compteur.

Je ne vais pas évoquer dans ce rapport moral, les jolis résultats sportifs des équipes en compétition, ce sera retranscrit dans le compte-rendu de cette AG 2023.

Notre objectif pour cette nouvelle année est de poursuivre dans cette voie et de continuer à promouvoir le sport par la mise en place de pratiques sportives régulières. Ainsi Une activité futsal apparaît dans notre grille d'activités 2023-2024 qui aura lieu les jeudis midi sur le campus Pont de Bois. Un second objectif est d'améliorer les liens ASP-SUAPS-SVIS afin de pérenniser le mieux possible nos créneaux sportifs.

Ce fonctionnement n'est assuré que par la magie du bénévolat, notre association ne compte aucun salarié, je profite de ce rapport moral pour remercier les acteurs de l'association : le comité de direction et les responsables des activités sportives proposées. Sans eux et sans nos partenaires de l'université (SCAS et SVIS), assurer pas moins de **1260** heures de sport chaque année serait tout bonnement impossible. Une mention toute spéciale à Christian Boulinguez qui a assuré brillamment le rôle de secrétaire de l'association avec toute son énergie et son relationnel hors du commun. Christian passe la main pour cette année, merci infiniment pour ton investissement, travailler avec toi a été un réel bonheur.

C'est avec tristesse que je termine et dédie ce rapport moral à Claude Becquart qui a, durant de multiples années, enseigner l'art du golf lors des sessions golf ASP du samedi matin. Claude a succombé à sa longue maladie au mois de juin. Tous ceux qui l'ont connu ont pu apprécier sa passion, sa gentillesse et sa compétence. Nous présentons nos sincères condoléances à sa famille et ses proches.

Olivier Caron



Président de l'Association Sportive des Personnels de l'Université Lille : ASP ULille